

災害時救助に力強い支援



12月の防災訓練でデビュー

4182個人
団体
10
—
78歳多彩な顔ぶれ

災害時の救助活動を前面から支援する富士市内のアマチユア無線家によるボランティア組織。アマチュア無線家がこのほど発足した。阪神淡路大震災を教訓にした組織。当初のメンバーは百八十二個人、四団体。設立準備会の段階で既に一部メンバーが九月の防災訓練に試験的に参加しているが、十二月一日の地域防災訓練で本格的にデビューする。

初代会長に高沢さん

大規模災害の場合、有線・無線の連絡網が寸断されるケースが多く、アマチュア無線はこうした状況下で大きな威力を発揮する。阪神淡路大震災でも被災者の救助連絡・救援物資の手配などに活躍したことなどが注目を集めた。同市は、国と県の防災計画にアマ無線の活用項目が入り、市でも地域防災計画画

救援物資の手配などに活躍したことで大きな注目を集めた。

て、いくためアマチュア無線家の
参加を呼び掛けている。問
い合わせは市役所防災対策課（電
51）01233。

策問

発足したボランティア組織「アマ無線家非常通信協力会」＝富士市中央町

記したことと
これまで市
内のアマチュア無線家に組
織化を呼び掛け、設立準備

県内で十三ヵ所目。設立当初から百八十人も加入するのは初めてだという。

2

富士市内アマ無線家の「非常通信協力会」発足

卷之三

るとの考え方を示した。

改北した」レ
ためて党員は
強調した。

松崎町が
グリーンツーリズム
協議会を松崎町設立